

RELIGION

Les protestants veulent jouer un rôle

FLORA BERSET

La session de printemps du synode de l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg (EERF) a eu lieu lundi. Les objectifs de la prochaine législature ont été au centre des discussions. L'EERF a notamment choisi de mettre l'accent sur le fait qu'elle «a une place à prendre, un rôle à jouer dans son canton et dans le paysage ecclésiastique». Les membres du synode ont accepté à 43 voix contre 27 «cette vision de l'Eglise réformée pour les quatre années à venir». Pierre-Philippe Blaser, président du Conseil synodal et Frédéric Noyer, prési-

dent du synode, ont pris note de ce résultat et se disent malgré tout «satisfaits de cette décision». Le président du synode rapporte que les débats se sont davantage orientés «sur la forme que sur le fond».

L'Eglise protestante est récemment devenue une institution de taille moyenne en raison de l'évolution démographique du canton. Historiquement minoritaires, les protestants ont continuellement augmenté leur nombre au cours de ces dix dernières années pour dépasser les 41 000 fidèles. D'où l'importance de développer une «dynamique de l'Eglise réformée au niveau cantonal».

mique de l'Eglise réformée au niveau cantonal».

En ce qui concerne les comptes, l'exercice 2012 s'est soldé par un déficit de 19 000 francs. Il s'explique par le nombre exceptionnel de synodes extraordinaires mis en œuvre pour la révision partielle de la Constitution et du Règlement ecclésiastique acceptée en novembre et entrée en vigueur en mars («La Liberté» du 5 avril).

Le Conseil synodal a proposé de compenser le découvert par son capital propre. Les comptes et le rapport d'activité ont été approuvés. |